

Musikalische Reise auf allen Meeren

Beim Jahreskonzert des Handharmonika-Clubs Döttingen wurden die Anker gelichtet.

«Leinen los» hiess das Motto für den Handharmonika-Club Döttingen (HCD), für das Nachwuchsorchester und die Musikschulen der Umgebung.

Souverän führte Kapitän René Flury seine Mannschaft durch die Wogen und Stürme auf den Weltmeeren. Bekannte Film- und TV-Serien-Musik ertönte von der Bühne, die Bilder dazu kamen von der Grossleinwand.

Die musikalische Kreuzfahrt begann mit «Traumschiff-Melodien» und machte Halt an den schönsten Orten auf allen Kontinenten. Ballsaal-Atmosphäre und knisternde Gefühle brachten die Akkordeonisten mit «What a feeling» aus dem Film «Flashdance» auf die Bühne. Beim Titelsong «There you'll be» zum Film «Pearl Harbour» begleitete der Handharmonika-Club die Sängerin Jenny Schneider, die mit ihrer klaren Stimme gefiel.

PIRATEN, MATROSEN, FISCHER

Dramatische Stimmungswechsel, von der Romanze zum Kampfspektakel bei Sturm und Gischt, mit Säbel und Kanonen: All dies drückte die Filmmusik von «Pirates of the Caribbean» aus. Die konzentrierten Gesichter zeigten die besondere Leistung der Spielerinnen und Spieler bei diesem sehr anspruchsvollen Stück. Lockere Musik gabs in «Back to the Sixties» mit den Hits der Beatles, Shocking Blue und Drafi Deutscher. Und Nostalgie ver-



HCD-Kapitän René Flury hat seine Mannschaft fest im Griff.

PETER JACOBI

strömte der Welterfolg «Capri-Fischer» aus den Fünfgigern. Noch immer versinkt die rote Sonne so schön im Meer wie eh und je. Marinemässig stramm verabschiedete sich der Handharmonika-Club mit «Anchors aweigh». Leiter Flury in Kapitänuniform und seine Mannschaft mit aufgesetzten Matrosenmützen lichteten die Anker und fegten den rassigen US-Marine-Marsch von der Reling.

NACHWUCHS VORGESTELLT

Die Schüler der umliegenden Musikschulen stellten sich in drei Arrangements ihres Leiters René Flury vor. Jeder Spieler, jede Spielerin wurde mit Bild und Namen auf der Grossleinwand eingeblendet. So lernte man alle kennen – auch jene, die sonst kaum hinter ihrem Instrument hervorblicken. Das Nachwuchsorchester des HCD brillierte mit Pop-Songs und einem rassigen

Karibik-Trip. Für eine musikalische Abwechslung sorgte die Muulörgeli-Gruppe Würelinge, die besonders mit dem Walzer-Potpourri gut ankam. Ansager Richi Kicza im Matrosengewändli, die Tischdekoration mit den Leuchttürmen und die Einblendungen, zusammengestellt von Sonja Baumgartner, haben dazu beigetragen, den Abend zur abwechslungsreichen musikalischen Kreuzfahrt werden zu lassen. (pid)